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唐嫣胡歌是荧屏情侣档 薛佳凝、胡歌2011年曾传“复合”

大腕新年打擂

转眼间年终将近，各大卫视的“新年大
餐”逐渐浮出水面。今年的跨年演唱
会，通过广电总局审核批准“参战”的卫
视数量大大缩水，除了率先通过的湖南
卫视，还有江苏卫视、浙江卫视和辽宁
卫视也陆续加入到跨年阵容里。

罗大佑刘欢同台跨年
引第四季“好声音”导师猜想

2015 浙江卫视“奔跑吧 2015”跨年
演唱会将于 2014 年 12 月 31 日晚在广
州天河体育中心举行。昨天，浙江卫视
宣布“华语流行音乐教父”罗大佑正式
加盟，有望和早先加盟的刘欢同台合作
演绎经典。罗大佑此次加盟也弥补了
他之前退出《中国好声音》导师阵容的
遗憾。

虽然同为华语乐坛巨匠级的歌者，
罗大佑与刘欢此前从未同台合作过。
这立即引起网友猜测：会不会促成第四
季《中国好声音》的导师阵容？第三季
无缘导师席位的罗大佑有可能会正式
加盟《中国好声音》？如果网友的猜测
成真，两大乐坛教父真的加盟下一季

“好声音”，观众可就爽翻了。
与此同时，“不老女神”赵雅芝也

将带着爱子黄恺杰到浙江卫视跨年
了，或献唱母子版《千年等一回》。据
悉，黄恺杰有望参加明星子女真人秀

《我不是明星》。

李咏辽宁卫视凑热闹
主持历史揭秘栏目《绝密往事》

2015 年元旦，华晨宇、魏晨、平安
等实力唱将混搭的新年欢唱会，将正
式拉开辽宁卫视“筑梦中国年”序幕。
这意味着包括《组团上春晚》《辽宁卫
视春节联欢晚会》《2015 年辽宁卫视元
宵节晚会》的春暖人间欢乐季的正式
上演。

辽宁卫视还吸引到主持人李咏的
加盟，打造原创语言类节目《绝密往
事》，与王刚、梁宏达打造“北方三大名
嘴说时代”系列栏目。三位名嘴大咖齐
聚同一家卫视，难免会被大家拿来比
较，不过三位主持人却非常坦然。王刚
说“李咏是受大多数年轻人喜欢的一个
主持人”；梁宏达表示“李咏的节目吸引
的是热爱历史的群体，跟自己的节目不
存在冲突”。

做惯了综艺节目的李咏，此次主持
历史揭秘类栏目《绝密往事》，绝非玩票
性质。他表示，这次主持《绝密往事》的
风格跟以往自己在综艺舞台的风格不
一样，“这么安静地站在舞台上讲述还
是第一次，很享受”。不过，李咏坦言转
变主持风格对自己来说是个难题，“要
慢慢克服”。综合

这些年关于“胡嫂”有N个传说，胡
歌跟谁合作，谁就成了那个“胡嫂”。所
以在传说里，“前胡嫂”包括：薛佳凝、杨
幂、唐嫣、林依晨、霍建华……但是胡歌
对这些传闻从未承认过啊！

薛佳凝(疑似前女友，未公开过)
薛佳凝是胡歌在上海戏剧学院的

师姐，比他大 4 岁。两人在 2004 年拍
电视剧《天下无双》时相识，2006 年 2
月确立恋人关系，但双方均没正式承
认。2006 年 8 月胡歌出车祸时，薛佳
凝第一时间赶到医院探望照顾，养病
期间，胡歌还住在薛佳凝家，为了照料
胡歌，薛佳凝不惜停工一年。2007 年
两人恋情曝光，但对外仍以“好朋友”
相称，胡歌只承认拍过拖，没公开女友

名字。如此患难见真情，最后两人还
是分手了。

2013年1月胡歌上《可凡倾听》节
目时，提及自己车祸受伤这段时间的
恋情，遗憾表示“当时因为这样那样的
原因，复出后唯独没有公开感谢照顾
我的女朋友”。谈及分手原因，他表示
是因为性格(不合)，“我当时不自信，又
大男子主义，希望自己能照顾她，而她
的年纪比我大，她有其他方面的要求，
我没有办法去给到她想要的生活。”

唐嫣(官配CP，好朋友)
胡歌与唐嫣是剧迷们促成的官配

CP，两人合作了《仙剑奇侠3》《轩辕剑
之 天 之 痕》《无 懈 可 击 之 高 手 如
林》……在戏中他们不是情侣就是敌

人。这种相爱相杀的组合太迎合 CP
粉口味了，于是唐嫣微博下面有一大
票粉丝留言，叫她“胡嫂”。戏外两人
就是好朋友啦，唐嫣做节目时，曾公开
表示跟她关系最好的异性朋友就是老
胡(胡歌)、老霍(霍建华)，每年胡歌生
日，她都会送祝福。

霍建华(官配CP，乱入哈)
胡歌与霍建华纯粹被小伙伴们玩

坏了，参考曾经的热门话题#求唐嫣撮
合胡霍#、#是胡不是霍，是霍躲不过#，
当然两位好基友也常在微博上“暧昧”
互动，胡歌曾在微博上表白“我爱白豆
腐(霍建华)”。不过胡歌已向记者洗
白了，“我是个纯直男”！
南都供稿

昨日平安夜娱乐圈又一对情侣曝光了——24日网上爆出胡歌与江疏影近日机场甜
蜜喂食、深夜街边拥吻，同回公寓的视频。于是#网爆胡歌江疏影恋情#成为昨日微博
热门话题，有600多万。恋情曝光后，胡椒(胡歌粉丝昵称)们除了送祝福之外，也有
不少人表示“不相信”、“是炒作”，因为胡歌常会与一起合作过的女星爆出“说不清道
不明的关系”。他与江疏影今年9月合拍电视剧《旋风十一人》(该剧已经杀青)，而江

疏影的新电影《微爱》昨日正式公映。另外，关于“胡嫂”
一直只有网上传言，胡歌从来没有公开承认过恋情啊，

“现在这么高调，不像我大胡的作风
啊”。记者昨日联系胡歌的经纪公司唐
人电影制作有限公司，至截稿时间对方
未作出回应。

网传视频爆出胡歌江疏影恋情

“胡(歌)嫂”这回真曝光了？

江疏影是真的“胡嫂”？
有图有真相：昨日曝光的约 5 分钟清

晰视频中，拍到了胡歌与江疏影连续几天
的密会镜头，比如机场喂食：留着短胡子
的胡歌，跟江疏影在机场餐厅面对面吃
饭，其间除了给女方夹肉之外，胡歌还挑
起一坨面条送到江疏影嘴里，而因两人甜
蜜互动，险些错过飞机，被机场广播播报寻
找。还比如街边拥吻：两人深夜在上海街
边拥吻、同回公寓。

今年9月胡歌江疏影合拍电视剧《旋风
十一人》，当时因剧情需要，胡歌留的就是这
种短胡子茬。据悉，两人是上戏的校友，10
年前有过一面之缘。参考江疏影在胡歌粉
丝会十周年生日上的祝福视频，在她的眼
里，胡歌就是一个“安静美男子，完美有智
慧，充满正能量”。现在视频曝光了，是要

“公开的节奏”吗？昨日记者就此事联系胡
歌经纪公司，对方并未作出回应。

PS：江疏影因出演赵薇执导的电影《致
我们终将逝去的青春》步入影坛，她因形象
清纯获得“女神”称号，拍过的作品有电视剧

《一仆二主》、电影《微爱》。
网友分析：约会视频曝光了，胡椒们不

淡定了，虽有一部分人送上祝福，但也有不
少人表示“不相信，上天台”，“这回的爆料视
频是提前安排好的吧，拍得那么清晰”。更
有胡椒不但在曝光的视频上弹幕吐槽，还化
身福尔摩斯分析起喂食动作的真假了：“两
人在机场甜蜜喂食是有人错位拍摄的，胡歌
当时是自己在搅面，江疏影正巧抬头跟对面
人说话，没看见对面有人给胡歌夹菜嘛，明
显就是一堆人一起吃饭啊。”

成龙回应房祖名涉毒
“望他能成为禁毒大使”

23日晚，在京宣传新片《天将雄师》
的成龙接受记者专访，首度全面回应儿
子涉毒事件，澄清诸多公众谣传，剖白
一个明星父亲的心声。“我没有动用任
何关系去救他”，成龙说“我希望他出来
那天，也可以成为禁毒大使，把他的经
过讲给年轻人听”。笑文


